

provincial. On n'a discuté que les principes généraux et les grandes lignes, l'organisation définitive a été remise à la prochaine réunion qui aura lieu en juin. D'ici là des comités fonctionneront chargés de l'étude des règlements. Il est probable que les comités d'exams seront prêts à fonctionner en octobre prochain.

— C —

Une importante délégation de dames accompagnées de messieurs les Docteurs Catellier et Paquin a rencontré son Honneur le Maire au sujet de l'exposition pour le bien-être de l'enfance. La même délégation s'est aussi rendue chez Sir Lomer Gouin. Il semble bien que la ville et le Gouvernement soient favorables à la chose. Nous aurions alors une exposition analogue à celle de Montréal qui a remporté un tel succès. Cette exposition aurait lieu au Manège Militaire pendant le carême. Il est à souhaiter que la chose se réalise, et nous sommes convaincus que tous y mettront de la bonne volonté.

— O —

Monsieur le Docteur A. Lavoie, récemment de retour d'Europe, où il a étudié le fonctionnement des instituts vaccinogènes est à installer un établissement des plus modernes pour la fabrication du vaccin. Les étables seront construites et tenues d'après les règles les plus strictes de l'hygiène en rapport avec ces questions. L'Institut comportera en outre une salle d'opération pour les inoculations et la cueillette du vaccin et des laboratoires pour la mise en tube et les recherches bactériologiques nécessaires.

— O —

Voici les statistiques de l'Hôtel-Dieu de Québec pour le mois d'octobre 1911 :

Malades admis . . . . .	229
Malades déchargés . . . . .	226
Malades décédés . . . . .	10